



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

7º CONGRESO EUROPEO DE REGIONES Y CIUDADES

Cada dos años, el Comité Europeo de las Regiones trae a políticos de todos los niveles de gobierno - local, regional, nacional y europeo - junto con expertos y otros actores interesados a la Cumbre Europea de Regiones y Ciudades, para discutir las políticas que afectan al día a día de la vida y los negocios en los territorios de toda la Unión Europea. Tal reunión ayuda a asegurar que las experiencias locales se reflejan en las políticas que afectarán a las perspectivas económicas, sociales y territoriales de Europa en los años venideros.

El objetivo de la Cumbre 2016, está en la necesidad de inversiones y de mejores conexiones transfronterizas con el fin de liberar el potencial de crecimiento que ofrece la rica diversidad de las regiones europeas.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 8 y 9.07.2016

Lugar: Bratislava

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

Presencia andaluza en la conferencia sobre “REGIONES INTELIGENTES”

La directora de la Agencia Andaluza de la Energía, Natalia González Hereza, ha participado hoy en la Conferencia sobre Regiones Inteligentes, organizada por la DG de Política Regional de la Comisión Europea, en el marco del evento de alto nivel que está teniendo lugar en Bruselas entre hoy y mañana.



Regiones de toda Europa están desarrollando sus estrategias nacionales o regionales de innovación para la Especialización Inteligente que proporcionan un marco estratégico para la transformación económica de las regiones europeas, pudiendo así desarrollar las principales prioridades para las inversiones. Además, catalizan las oportunidades emergentes para obtener una ventaja competitiva mediante el fortalecimiento de la I+D+i en las empresas. La fuente principal de financiación son los Fondos Europeos Estructurales de Inversión.

Este evento de alto nivel, que tiene lugar entre los días de hoy y mañana, resalta el importante rol de las regiones en el desarrollo de nuevas dinámicas de crecimiento para Europa, basándose en empresas e innovación.

Las estrategias de especialización inteligente pueden generar muchas oportunidades de crecimiento para todas las regiones, una vez que sus inversiones de especialización inteligente aplicadas a las empresas se introduzcan en el mercado productivo europeo. Este evento, además, acelerará la creación de consorcios para la inversión en regiones que quieran profundizar en el desarrollo de las prioridades de especialización inteligente. Esto mostrará el camino que debe seguirse en la utilización de sinergias entre los mecanismos de financiación públicos y privados para apoyar este tipo de inversiones dinámicas.

Durante estos dos días los participantes tendrán la oportunidad de visitar la exposición sobre regiones inteligentes, en las que cada una de ellas muestra sus áreas de especialización inteligente.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La UE intensifica la ayuda humanitaria hacia la crisis de Burundi

La Comisión Europea anunció ayer una ayuda extra de 10 millones de euros en ayuda humanitaria, que junto a lo previsto a principios de año (12.2 millones de euros), sumarán un total de más de 22 millones de euros en 2016.

La ayuda humanitaria irá dirigida a ayudar al reciente número de nacionales de la República de

BÉLGICA-BRUSELAS: LEGUMBRES Y HORTALIZAS ENLATADAS

Adjudicación pública para la designación de proveedores de productos alimentarios destinados a la distribución gratuita entre los más pobres en Bélgica, a cuenta del SPP de integración social, lucha contra la pobreza, economía social y políticas de grandes ciudades.

Plazo: 08.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

224-G-GRO-PPA-16-9235: REDUCCIÓN DEL DESEMPLEO JUVENIL Y PUESTA EN MARCHA DE COOPERATIVAS

El objetivo general de esta convocatoria es establecer buenas prácticas a la hora de abordar el desempleo juvenil, prestando ayuda a los jóvenes para que creen y trabajen en cooperativas así como creando programas específicos y módulos de formación para que los jóvenes pongan en marcha y gestionen cooperativas.

Plazo: 30.06.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

Burundi que huyen de la inestabilidad de este país, debido a la crisis política y de seguridad.

Se estima que más de 260.000 personas han dejado Burundi desde 2015, de los cuales más de la mitad son menores. Estas personas han buscado asilo en los países vecinos, principalmente en Tanzania, que ha recibido el mayor número de refugiados, por lo que la financiación adicional de la Unión ayudará a conseguir ayuda esencial y mejorar las condiciones de vida de los refugiados en dicho país receptor, sobre todo en los campos de refugiados, entre los que se encuentran los más superpoblados del mundo y donde los riesgos de infecciones y epidemias son altos.

El pueblo de Burundi ha estado apoyado por la Comisión Europea desde el inicio de la crisis, alcanzando los 36.5 millones de euros en ayuda humanitaria desde mayo de 2015.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Tasa de desempleo de 10,2% en la zona euro

Eurostat publica los [datos del desempleo de abril](#), que reflejan unas tasas de desempleo del 10,2% en la zona euro y de 8,7 en todo el conjunto de la UE.

La tasa de desempleo estacionalmente ajustada de la zona del euro (EA19) fue del 10,2% en abril de 2016, estable con respecto a marzo de 2016, y por debajo del 11,0% registrado en abril de 2015. Esta es la tasa más baja registrada en la zona del euro desde agosto de 2011. La tasa de desempleo en la UE fue del 8,7% en abril de 2016, por debajo de 8,8% en marzo de 2016, y del 9,6% en abril de 2015. Esta es la tasa más baja registrada en la UE desde abril de 2009. Estas cifras son publicadas por Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea. Esta oficina estima que en abril de 2016 21.224 millones de hombres y mujeres estaban en el paro en la UE, de los cuales 16.420 millones se encontraban en la zona euro. Con respecto a marzo de 2016, el número de parados se redujo en 106.000 en la UE y en 63.000 en la zona euro.

Entre los Estados miembros, las tasas de desempleo más bajas en Abril de este año se registraron en la República Checa (4,1%), Alemania (4,2%) y Malta (4,3%). Las tasas de desempleo más altas se observaron en Grecia (24,2% en febrero de 2016) y España (20,1%).

En cuanto al desempleo juvenil, hay que señalar que, en abril de 2016, 4.235 millones de personas jóvenes (menores de 25 años) estaban desempleados en la UE, de las cuales 2.932 millones se encontraban en la zona euro. Respecto a abril de 2015, el desempleo juvenil disminuyó en 495.000 personas en la UE y en 261.000 en la zona euro. En abril de 2016, la tasa de desempleo juvenil fue del 18,8% en la UE y del 21,1% en la zona euro, en comparación con 20,7% y 22,5%, respectivamente en abril de 2015. En abril de 2016, se observaron las tasas más bajas en Alemania (7,0%), Malta (8,9%) y la República Checa (9,5%), y las más altas en Grecia (51,4% en febrero 2016), España (45,0%), Croacia (38,9% en el primer trimestre de 2016) e Italia (36,9%).

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

El Comité de Libertades Civiles del Parlamento Europeo respalda la creación de la Guardia Europea de fronteras y costas

El pasado lunes el Comité de Libertades Civiles de la Eurocámara respaldó la propuesta de creación de un sistema de gestión integrado de fronteras europeas, que une las funciones tanto de Frontex como de las autoridades nacionales de gestión fronteriza. Esto permitiría la disponibilidad de un mayor número de guardacostas que puedan desplegarse rápidamente a Estados miembros cuyas fronteras exteriores tengan problemas.

Con este nuevo sistema las autoridades nacionales siguen teniendo la capacidad de gestionar sus fronteras de manera ordinaria, añadiendo la posibilidad de pedir ayuda a la nueva agencia en momentos de crisis.

Los Eurodiputados introdujeron enmiendas en la propuesta original con el fin de que la nueva agencia fuera más eficiente en la gestión de los retos que afronta la UE en sus fronteras, para así preservar la libertad de movimientos dentro del área Schengen e incrementar la transparencia y rendición de cuentas frente al Parlamento Europeo, a la vez que se respeta la soberanía de los Estados miembros.

En aquellos casos en los que un Estado miembro afronte un problema relacionado con el aumento de la presión en sus fronteras exteriores, como por ejemplo una gran presión migratoria o crímenes transfronterizos, los equipos de intervención rápida de fronteras podrían desplegarse

temporalmente si así lo requiere el Estado miembro implicado o mediante decisión del Consejo Europeo.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

